



Source : <https://www.sortirdunucleaire.org/Des-ecolos-a-velo-contre-le-lobby-40196>

Réseau Sortir du nucléaire > Informez
vous > Vidéos > **Des écolos à vélo contre le lobby nucléaire**

25 juin 2009

Des écolos à vélo contre le lobby nucléaire

Depuis décembre 2007, toutes les six semaines environ, des convois de déchets nucléaires quittent l'Italie pour rejoindre l'usine de retraitement de La Hague dans la Manche. Les trains, contenant deux ou quatre containers (sept tonnes de combustible usé par container) empruntent les lignes normales du chemin de fer et transitent par les gares de voyageurs (Chambéry, Bourg-en-Bresse, Sens, voies du RER C, Évreux...), sans qu'aucune information ne soit donnée à la population.

[> Voir l'article complet sur le site latélélibre.fr](#)